

《单词百科:private-sector是什么意思?private-sector怎么发音?private-sector的解释和用法》

英语单词private-sector是什么意思?private-sector怎么读?private-sector怎么发音?简答网为您整理了private-sector的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



private-sector怎么读

private-sector的读音:[p'ra v ts'ekt r]

private-sector的意思

1、私营部门

private-sector的相关词组

1、buck private 列兵;

- 2、banking sector 银行业;
- 3、in private 私下地;
- 4、manufacturing sector 制造业;
- 5、public sector 公共部门，公共成分;
- 6、private visit 私人访问;
- 7、private tutor 私人教师，家庭教师;
- 8、private soldier 列兵;
- 9、private security 私人安全保障制度
- 10、private sector 私营成分，私营部门;
- 11、private secretary 私人秘书;
- 12、private school 私立中小学;
- 13、private property 私有财产，私有制;私产;
- 14、private practice 私人开业;
- 15、Private Placement 发行债券时的直接销售（将债券全部售予法团投资人）;
- 16、private parts 私处，外生殖器;下体;下身;
- 17、private life 私生活;
- 18、private investigator 私家侦探;
- 19、private industry 私人企业;
- 20、private folder [计] 私人文件夹;

private-sector的双语例句

- 1、He was never in the armed services, newt really held a job in the private sector.

他从未服过兵役,从未真正在私营部门任过职.

2、 But Greece, Ireland and Portugal also ran large private sector – and current account – deficits.

不过,希腊、爱尔兰和葡萄牙的私人部门及经常账户赤字同样也很高.

3、 It will also align servants'pension contributions with those in the private sector by 2020.

法国还将在2020年前将公务员的退休金税率和私营部门的税率调整为一致.

4、 It will also align civil servants'pension contributions with those in the private sector by 2020.

此外,法政府还将根据私营机构缴纳额,在2020年前调整公务员退休金的缴纳.

5、 The private sector, by contrast, has plenty of money to spend.

相比之下,私营部门就有很多钱可供开销.

6、 The result has been burgeoning variety and a breakneck expansion of the private sector.

结果就是逐渐展现出的多样化以及私立学校飞快的扩张速度.

7、 It is the largest ever private foreign investment in the Bolivian mining sector.

这是玻利维亚矿业史上最大的一次来自国外的私人投资.

8、 It delivers videoconferencing communications and network video surveillance products and solutions to and private corporate sectors.

产品及解决方案主要涵盖视频会议、可视通信、网络视频监控等领域,已广泛应用于各类行业.

9、 Existing private religious schools can convert to the state sector.

现有的私立宗教学校可以转成国立学校.

10、 The IMF must provide funding and conditionality, in combination with voluntary rollovers by private sector banks.

国际货币基金组织必须提供资金和条件限制,再加上私人银行自动于贷款期满后续期.

11、Civil service pay levels should in principle be broadly comparable to those in the private sector.

公务员的薪酬水平,原则上应和私营机构的大致相同.

12、Ministers want to see more interchange between the private sector and the civil service.

部长们希望看到私营部门与行政机构之间更多的交流。

13、The DOE first announced the project, a prototype for the private sector, in 2003.

2003年能源部首次公布了这个计划,以私有部门为样板.

14、It would be unfair if the burden was borne disproportionately by private-sector workers.

如果这项负担不成比例的由私人部门的员工来承担,这将会导致不公平.

15、In his memoirs he often speaks disparagingly about the private sector.

在他的回忆录里面他经常轻蔑的谈及私营(商业)部门.

16、The Court held that the private sector was covered by the directive.

法院裁决私营企业也须遵守此法令.

17、Its recommendations are based on detailed comparisons between the public and private sectors.

建议是建立在对国营部门与私营部门进行详细比较的基础上的。

18、That makes it hard for the private-sector medical business to grow without depleting state coffers.

如果不削减国有资本,私营医疗产业就很难获得发展.

以上是简答网为您整理的private-sector怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于private-sector的用法、private-sector的释义、private-sector的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/private-sector>